

ECOPETROL Y CENIT APOYAN LA EDUCACIÓN: TRES MIL ESTUDIANTES FUERON BENEFICIADOS POR MEDIO DE ESTA INICIATIVA

14 de Febrero, 2020 / 9:30 am / NOTICIAS COLOMBIA



Por lo menos tres mil estudiantes de los municipios de Orito, Valle del Guamuez, San Miguel, Puerto Caicedo y Puerto Asís, se beneficiarán con igual número de paquetes escolares que comenzaron a entregar Ecopetrol y Cenit, filial del Grupo Ecopetrol dedicada al transporte de hidrocarburos en el país.

El paquete compuesto por morral, cuadernos, colores, lapiceros, lápices, regla, sacapuntas, borrador, regla, cartuchera y termo, kit de salud oral, entre otros, es distribuido uno a uno a los estudiantes inscritos en varias de las instituciones educativas de las áreas donde Ecopetrol y Cenit hacen presencia, de acuerdo con los registros de las Secretarías de Educación respectivas.

Los escolares reciben estos implementos en el marco de unas jornadas articuladas con la presencia de la Gobernación de Putumayo y las alcaldías de esas localidades.

Esta iniciativa contribuye al acceso a la educación, permanencia y mejor desempeño de los niños en las instituciones educativas.

"Agradecerles por vincularse con estos kits escolares en el año 2020, porque así los niños arrancan sus clases con mejores condiciones para el aprendizaje", manifestó Alexandra Sora, gestora social del Putumayo.

Las primeras entregas se realizaron en el municipio de Puerto Caicedo y algunas veredas de Puerto Asís y continuarán esta semana en Orito, San Miguel y Valle del Guamuez.

De esta manera el Grupo Ecopetrol contribuye al desarrollo sostenible de las regiones a través del cierre de brechas en educación.

Fuente: <https://miputumayo.com.co/2020/02/13/ecopetrol-y-cenit-entregan-paquetes-escolares-a-estudiantes-putumayenses/>

Etiquetas

- Ecopetrol
- Cenit
- social
- estudiantes

Compartir este artículo



¿Cree usted que el precio del petróleo puede llegar a menos de 50 dólares?

- Sí
- No

VOTAR

Publicado por OIL CHANNEL



Noticias relacionadas



LA IGUANA CONQUISTÓ NUEVOS TERRENOS: ECOPETROL HACE ALIANZAS CON COMPAÑÍAS INTERNACIONALES

12 de Febrero, 2020 / 3:00 pm

Con el liderazgo de Felipe Bayón, la compañía estatal logró alcanzar los mejores resultados de los últimos cinco años. La empresa de la iguana que se ha...

Leer más



ECOPETROL CONQUISTÓ EL MAR CARIBE: UNA OPORTUNIDAD PARA LOS DESCUBRIMIENTOS GASÍFEROS COSTA AFUERA

10 de Febrero, 2020 / 1:00 pm

La petrolera estatal Ecopetrol aceleró su curso en la carta de navegación, que trazó para fortalecer su operación costa afuera (offshore), en las aguas del mar Caribe...

Leer más



ECOPETROL PLANEA INVERTIR UN 80% EN EL ABASTECIMIENTO NACIONAL

6 de Febrero, 2020 / 9:30 am

Este año la mayor empresa del país planea realizar inversiones de entre US\$4.500 y US\$5.500 millones, lo que sin duda será un importante dinamizador de la economía...

Leer más

OIL Channel en Twitter

Tweets por @Oilchanneltv

Oil Channel @Oilchanneltv
DERRAME EN DEEPWATER HORIZON, MÁS QUE UNA MANCHA NEGRA, UNA HUELLA TÓXICA PARA LOS ECOSISTEMAS oilchannel.tv/noticias/derra...

Derrame en Deepwater Horizon, más que una mancha negra, una huell...
Un estudio reciente publicado en la revista Science Advances, reveló que tras diez años del derrame de petróleo del Deepwater Horizon, una porción del oilchannel.tv

Insertar Ver en Twitter

OIL Channel en Facebook

Oil Channel Industrial Channel
3.477 Me gusta

OIL CHANNEL
más cerca de la industria

Me gusta esta página

Sé el primero de tus amigos en indicar que te gusta esto.

Oil Channel Industrial Channel
hace 19 horas

DERRAME EN DEEPWATER HORIZON, MÁS QUE UNA MANCHA NEGRA, UNA HUELLA TÓXICA PARA LOS ECOSISTEMAS

OILCHANNEL.TV
Derrame en Deepwater Horizon, más que una mancha n...
Un estudio reciente publicado en la revista Science Advances, reveló